



## Prix spécial du rallye math pour les 4èmes A !

publié le 15/06/2017

Chers lecteurs,

Nous, les élèves de 4°A, voulions vous annoncer que nous avons gagné le prix spécial du jury pour l'originalité et la qualité de notre dossier !

Nous sommes allés à la remise des prix, le mercredi 7 juin, à l'université de Poitiers. C'était une très belle journée. Nous avons participé à une conférence de Maths présenté par Mickaël Launay, qui a duré 45 min. Nous étions fiers de représenter la seule classe lauréate de notre collège. A la fin de la conférence, il y a eu la remise des prix. Puis nous avons eu un goûter offert par les organisateurs du Rallye-Mathématiques Poitou-Charentes. Nous avons adoré la conférence de Maths et nous avons été impressionnés en descendant les marches de l'amphithéâtre pour aller chercher notre trophée. Nous étions très fiers de voir une partie de notre dossier présentée en diaporama devant tout le monde.

Merci aux organisateurs, à notre professeur de mathématique Mme Dudoigt.

Cordialement

Jules M, Rémi A, Mathéo C, Jérémy L pour la classe de 4°A.

*Quelques précisions concernant le rallye mathématique :*

*C'est une épreuve par classe où chacun peut trouver sa place et être utile selon ses capacités et ses talents. Les élèves s'organisent comme ils le veulent et doivent pendant l'épreuve de 1 heure se répartir les tâches pour répondre à une partie « recherche » et à une partie « exercices » tout en rendant un dossier bien présenté et original. Ils ont déjà travaillé en amont en classe pour commencer à faire des recherches et préparer la présentation de leur dossier. Ils ont aussi fait une épreuve d'entraînement.*

*Le thème était cette année "Nombres, Formes et Jeux".*

### Portfolio

